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１ 開 会                         １８：３０ 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 議 事 

  審議事項 

（１）令和元年度帯広市スポーツ賞・スポーツ奨励賞の選考について 

     事務局から選考資料の規則、推薦要領および推薦受理件数を説明する。 

専門部会長から選考結果について報告する。 

  （２）令和２年度帯広市スポーツ賞・スポーツ奨励賞の日程について 

     事務局から資料に基づき説明する。 

 

４ その他 

  ・スポーツ賞スポーツ奨励賞にかかる今後のスケジュールについて 

   事務局から資料に基づき説明する。 

  ・教育懇談会について 

   事務局から資料に基づき説明する。 

  ・帯広市教育基本計画（骨子）について 

   事務局から資料に基づき説明する。 

  ・改正健康増進法について 

   事務局からスポーツ施設の受動喫煙対策について資料に基づき説明する。 

 

   ＜意見＞ 

     委員：基本的には敷地内禁煙で良いと思う。ただし、全道大会など大きな

大会を開いた時に、各地から来られた選手や保護者などにどのよう

に周知していくかが課題。 

     委員：たばこは体に着いた匂いが気になるし、スポーツ関係者の立場から

すると、喫煙所は廃止していく方針でよいと思う。 

     委員：吸う方の事を考えると、受動喫煙対策ができればよいのではないか。

今でもかなり離れたところで吸っている現状もある。 

   ・その他 

＜質疑＞  

委員：来年のスポーツフェスティバルは７月に変更になるのか。 

     事務局：来年の日程はまだ決まっておらず、今後協議していく。 

 

５ 閉 会                          １９：１０ 


